

CCVI ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO



SRE

CONSULADO DE MÉXICO
EN FRESNO

SEP 14 RECEPCIÓN CON AUTORIDADES Y LÍDERES

Se recibieron cerca de 300 invitados para una recepción en el centro cultural latino de mayor renombre en el Valle Central, Arte Américas. Los presentes disfrutaron de comida, bebidas y juegos mexicanos en un formato de kermés, durante la cual se tuvo oportunidad de convivir y dialogar con interlocutores que cotidianamente coadyuvan para llevar servicios a la comunidad mexicana.

Se contó con presentaciones de los ballets folclóricos Teocalli y Danzantes de Aztlán, los cantantes Isaac Torres, finalista del programa La Voz Kids, y Marianita Nájera, joven talento de la música ranchera mexicana, así como del Mariachi 'Voces de mi Tierra' de Colima y la banda de guerra de la Secundaria Técnica #20, "El Nigromante," de Ensenada.

Representantes del Senador Andy Vidak y del Congresista Jim Costa entregaron proclamas al Titular, felicitando a los mexicanos por el aniversario de su independencia, y el Dr. Sergio Aguilar-Gaxiola, destacado investigador sobre salud mental en UC Davis y coordinador del comité en ese tema para América Latina y el Caribe de la Organización Mundial de la Salud, dirigió unas palabras en que destacó la importancia de mantener vivos los vínculos con nuestras raíces. Finalmente, el Cónsul de México, David Preciado, agradeció a los presentes por abrir sus corazones a la cultura mexicana y refrendó su compromiso por continuar impulsando los intereses de México en esta región de California.



**SEP
15**

HONORES AL LÁBARO PATRIO EN SEDE

Al inicio de la jornada laboral, se invitó a los usuarios visitantes para presenciar el izamiento de la bandera, acompañado por los tambores y trompetas de la Banda de Guerra de la Secundaria Técnica #20 de Ensenada. El Cónsul Titular, David Preciado, felicitó a los presentes por celebrar a México actuando con responsabilidad en las labores diarias y transmitiendo nuestra identidad a los integrantes más jóvenes de las familias.



**SEP
15**

IZAMIENTO DE BANDERA EN LA ALCALDÍA DE FRESNO

Por octavo año consecutivo, el gobierno de la ciudad permitió celebrar un acto cívico en la alcaldía, donde se izaron las banderas de Estados Unidos y México como símbolo de la amistad entre ambos países, reconociendo las contribuciones de los mexicanos a beneficio de la comunidad. Destacó la presencia del Presidente del Cabildo, Paul Caprioglio, y los Concejales Esmeralda Soría, orgullosa mexicanoamericana, y Sal Quintero; los alcaldes de las ciudades vecinas de Clovis y Madera, el Cónsul Honorario de la República de Armenia, Berj Apkarian y el Superintendente del Distrito Escolar Unificado de Fresno, Michael Hanson, entre otros. El evento contó con la presencia de estudiantes de la escuela primaria Mayfair y el ballet folclórico de la preparatoria Sunnyside.



**SEP
15**

LA CIUDAD DE FRESNO ENTREGA PROCLAMA A CONSULMEX FRESNO

Durante la sesión del Cabildo de la ciudad, el Titular recibió una proclama para el Consulado de México en reconocimiento del ducentésimo sexto aniversario de la Independencia de México y “por todas las contribuciones del pueblo mexicano a [Fresno]”. El documento reconoce que esta oficina proporciona recursos vitales a la comunidad con sus labores constantes en defensa de los mexicanos en el Valle Central y promueve la conservación de fuertes vínculos entre nuestras naciones. Es importante resaltar el papel que jugó la Concejala Esmeralda Soría —hija de inmigrantes mexicanos y quien demuestra un gran compromiso con la comunidad— para gestionar la entrega de este certificado de reconocimiento al Consulado.



SEP
15

VERBENA POPULAR CON UNIVISIÓN EN EL ESTADIO CHUKCHANSI

La ceremonia de “El Grito de Independencia” se realizó en el marco de la verbena organizada por el canal local de la cadena Univisión, con el apoyo del equipo de béisbol local, *Fresno Grizzlies*. Se estima que asistieron 3,200 personas y se contó con la participación de varios grupos de música regional mexicana, incluyendo al Mariachi ‘Voces de mi Tierra’, así como la banda de guerra visitante desde Ensenada.

La invitada especial fue la gimnasta Alexa Moreno, a quien se entregó un reconocimiento del Gobierno de México por su destacada participación en la última edición de los Juegos Olímpicos e hizo entrega del lábaro patrio durante la ceremonia cívica. El Cónsul David Preciado, acompañado por el personal del Servicio Exterior Mexicano adscrito a esta Representación, pronunció la arenga frente al público asistente, minutos antes de que se hiciera el enlace en vivo con la transmisión de la ceremonia oficial en Palacio Nacional.



SEP
16

BIENVENIDA A ESTUDIANTES LATINOS EN FRESNO STATE

Durante la inauguración del Mes de la Herencia Hispana en la Universidad Estatal de California en Fresno, su rector, el Dr. Joseph Castro, dio la bienvenida a los alumnos hispanos de más reciente ingreso, en su mayoría, de origen mexicano.

El Cónsul David Preciado participó con la ceremonia de “El Grito”, acompañado por la banda de guerra de la Secundaria Técnica #20 de Ensenada. En las palabras dirigidas a los presentes, felicitó a la Universidad por su reciente reconocimiento como la institución educativa con mayor porcentaje de egresados a nivel nacional y motivó a los estudiantes a continuar con ese logro. Por su parte, el Dr. Castro agradeció la presencia del Consulado y remarcó la importancia de que los estudiantes conserven sus raíces y fortalezcan su identidad, al tiempo de involucrarse completamente con sus responsabilidades académicas.

Asimismo, durante la ceremonia participó la gimnasta olímpica Alexa Moreno, quien dirigió un saludo a los presentes y firmó autógrafos.



SEP
17

'FIESTA MEXICANA DEL BÉISBOL' EN EL ESTADIO CHUKCHANSI

En el marco de las fiestas patrias, el equipo de béisbol Fresno Grizzlies, colaboró con Consulmex Fresno para traer al Valle Central de California la “Fiesta Mexicana del Béisbol”, con la participación de dos equipos de la Liga Mexicana del Pacífico, los Águilas de Mexicali y los Naranjeros de Hermosillo. El Cónsul Titular, David Preciado, realizó el primer lanzamiento del partido inaugural y durante el evento se exhibieron elementos de la cultura mexicana a través de música, bailes folclóricos y del deporte nacional, la charrería.



Adicionalmente, el Consulado de México en Fresno fue invitado a participar en ceremonias cívicas organizadas por grupos de la comunidad en esta sede, así como las ciudades de Bakersfield, Orange Cove y Raisin City.

